
防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課　　（2022年7月回答）〔7/11～7/15〕

　提案・意見 防災無線と戸別受信機(ZTV)　（回答:7月13日時点）

 前にも言ったのですが たまに夕焼け小焼けが途切れたり、波打ったり、
シャ音する時がありますが電波が悪くなる原因は何かあるのですか?
 質問ですが、電波はまず市役所から発信して三郷山の中継局で送信している
のですか? 山の段落地区(再中継局)除く。
 ということは防災無線のアンテナは三郷山(中継局)に向いてるのですか コ
ンパスで調べてみたら三郷山方面だったから
 アンテナは電波強度によって、5素子、3素子使い分けてるのですか?
 前にJアラート鳴ったときZTVの戸別受信機から流れたとき、放送音声少し
トーン高かったか、低かったように感じた、
 あと緊急放送の時は録音されますが、伊勢市から発信する場合は録音の選択
ができると聞きました
 地震速報(Jアラート)の録音されるようにできないんですか? あと録音機能
切ってある理由教えてくださいませ
 前のトラカ諸島の津波の時にも 伊勢市(OKI)の戸別受信機の録音一部(朝の
放送)とれてなかったしメールも不具合起こしてた

　回答

 屋外拡声子局からの音声は風、雨、湿度等の気象状況により電波、音の伝わ
り方が変動することがあり、電波は伊勢市防災センターから発信して三郷山
中継局で送信しています。アンテナは親局へ自局の動作確認に係る信号また
は音声等を送信するアンサーバック機能がついているものは５素子、アン
サーバック機能がついていないものは３素子と使い分けています。
 録音機能について伊勢市（OKI）の戸別受信機は30分間の録音が可能で上書
きされていくようになっており、伊勢市防災行政無線から流れる音声はＪア
ラートを含めすべて録音するようになっています。今年１月の津波注意報の
呼びかけはＪアラート、拡声器での呼びかけ及びメール通知を実施しており
ます。
 以上、ご理解のほどよろしくお願いします。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2022年7月回答）〔7/11～7/15〕

　提案・意見 有料駐車場　（回答:7月12日時点）

 月夜見神社、宇治山田駅近かくのちとせ食堂、市役所北側道路にあった有料
駐車場はどこの団体が運営しているのでしょう。
 市役所北側道路にあった有料駐車場は無くなったようです　何故かな

　回答

 月夜見神社、宇治山田駅近くのちとせ食堂、市役所北側道路にあった有料駐
車場はどこの団体が運営しているかにつきましては、伊勢警察署交通第一課
交通規制係が管理等事務を行っています。
 市役所北側道路にあった有料駐車場が無くなったという件につきましては、
有料駐車場の運営は、伊勢警察署が行っているため、伊勢警察署交通第一課
交通規制係にお問い合わせください。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 監理課　（2022年7月回答）〔7/11～7/15〕

　提案・意見 勢田川　（回答:7月15日時点）

 一級河川勢田川の錦水橋下流の左右岸を300mm位い嵩上げしております。
質問1)国土交通省の管轄でしょうか。
質問2)過去の七夕水害や宇治山田駅、伊勢市役所の浸水は防げるのでしょう
か。
質問3)JR橋脚部分の勢田川が非常に狭くなっておりこの部分排水が渋滞する
のでしょうね。
質問4）JR鉄道橋脚部は、川に沿って伊勢駅側に道路があり無してしまえば
(提案)素人考えですが、伊勢市駅側のJR橋脚迄川幅を広げる事が可能にな
る。
人の通過はJRの土手を隊道にし車は通過できないようにする。
予算の問題か、JRは今リニア建設で金がいるから参宮線に手がまわらない
か。
質問5)JRの問題で答えられないかな
勢田川が氾濫すれば市役所も浸水で困るだろうに。
勢田川左岸側の道路を無くし橋脚迄川幅を広げることが可能です

　回答

質問1）お問い合わせの区間は国土交通省中部地方整備局三重河川事務所の管
轄となります。
質問2）勢田川の河川管理者である国土交通省中部地方整備局三重河川事務所
から、下記のとおり回答がありました。
「勢田川については、国土交通省が「宮川水系河川整備計画」を平成27年に
策定し、河川改修を進めているところです。
また平成29年10月の台風21号による出水で伊勢市内で広範囲な内水被害が発
生したことを受けて、国土交通省・三重県・伊勢市が連携して「勢田川流域
等浸水対策実行計画」を策定して各機関で対策を行っているところであり、
その中で国土交通省が勢田川の堤防嵩上げや河道掘削、排水機場ポンプ増強
等の対策を進めています。国・県・市がそれぞれの対策を進める事により、
平成29年10月と同等の洪水に対して被害を軽減することが出来ます。」
質問3）勢田川の河川管理者である国土交通省中部地方整備局三重河川事務所
から、下記のとおり回答がありました。
「JR勢田川橋梁が渡河している箇所は勢田川の狭窄部となっており洪水の流
下に障害となることから、施設管理者と連携、調整して勢田川の河道断面の
拡幅を行う計画としております。」
質問4）いただいたご意見、ご提案は国土交通省中部地方整備局三重河川国道
事務所へ伝えさせていただきました。
質問5）いただいたご意見、ご提案は国土交通省中部地方整備局三重河川国道
事務所へ伝えさせていただきました。



その他
*********************************************************************************

　担当課
選挙管理委員会事務局
　　　　　　　　　（2022年7月回答）〔7/11～7/15〕

　提案・意見 選挙提示板　（回答:7月15日時点）

 今日2022/7/8(金)社会福祉法人三重済美学院の前通ったとき、
選挙の顔と名前が張られてる選挙板が壊れてました 見たとき職員の方が対応
してました
 フェンスなどが壊れており、これは何が原因ですか?

　回答

 お問い合わせをいただきました件ですが、7月8日（金）に一般車両が掲示板
に衝突したため、破損したものでございます。破損した掲示板につきまして
は、その日の内に復旧作業を行いました。


